

Einfach dabei sein – fair und bezahlbar



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Arbeit, Soziales, Gesundheit
Beschlussdatum: 05.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 554 bis 557:

Für uns ist es wichtig, dass die Pflege wieder bezahlbar wird. ~~Es ist eines Sozialstaates unwürdig, wenn Menschen am Ende eines langen Arbeitslebens aufgrund ihrer Pflegebedürftigkeit auf Sozialhilfe angewiesen sind.~~ Ein guter Sozialstaat sollte sicherstellen, dass Menschen auch bei Pflegebedürftigkeit ein würdevolles Leben führen können ohne regelmäßig auf Sozialhilfe angewiesen zu sein. Wir haben die Leistungen der Pflegeversicherung erhöht und sorgen weiter für dringend

Begründung

Die Formulierung "unwürdig" impliziert, dass die Inanspruchnahme von Sozialhilfe etwas sehr Negatives sei. Dieses Narrativ ist nicht im Sinne Grüner Sozialpolitik. Pflegebedürftigkeit betrifft zudem nicht nur Menschen am Ende eines Lebens, geschweige denn eines Arbeitslebens. Die neue Formulierung soll dem gerecht werden, ist zudem inklusiver und weniger stigmatisierend.